
Brevet de clôture. 

On a franchement vu mieux en participation au brevet de clôture mais on a vu pire aussi les deux dernières 

années avec une météo si catastrophique que tout le monde avait revêtu les vêtements chauds et les 

imperméable, ce matin, il semblait que la vapeur était inversée mais l’illusion fût courte, enfin pas trop 

longue. Nos sommes quatorze à chevaucher notre monture plus nos dames venues pour faire le service, je 

les remercie déjà de leur présence ainsi que du travail effectué. 

Pour commencer, la côte de la route de Cany que nos formules 1 présent avalent comme nous faisons sur le 

plat, nous croisons même Mattéo et Bruno W qui redescendent, dès le départ ils ont faim ! Eletot, puis St 

Pierre en Port, nous pensions dire un petit bonjour en passant à Dominique mais il est absent. Notre arrêt au 

carrefour à l’entrée du village va être le début des problèmes météo de la matinée, quelques gouttes plus ou 

moins espacées commencent à tomber, les bâches vont être utiles, nous avons également le vent dans le 

nez et nous n’en sommes qu’au début, que suis-je venu faire dans cette galère ce matin, moi qui n’aime pas 

l’eau sauf dans ce liquide anisé dont je tairais le nom ! Ecombarville, Ancretteville sur Mer et maintenant ça 

se gâte, la pluie se fait plus intense et toujours ce vent en rafales, nous arrivons quand même jusque 

Valmont.Un arrêt de courte durée pour ne pas avoir froid, Mattéo part se mettre au sec et c’est ce que je 

fais au passage à Colleville, une fois sec et changé, je rejoins mes collègues au préau de l’école pour le verre 

de l’amitié pour cette fin de saison en donnant rendez-vous  l’assemblée générale le 18 novembre prochain 

à 17h30 au CCAS de Fécamp. 

Merci à toutes et tous pour cette saison que je considère comme une transition après ces années Covid qui 

ont détruit non seulement l’amitié et le contact que nous avions entre amis mais aussi l’envie d’être 

ensemble. 

A bientôt 

Didier 

PS : l’inter saison commence avec les marches le dimanche matin dès 9h00, le prochain weekend départ 

de carrefour market. 

Les rendez-vous sorties vélo : le dimanche dès 9h00 office du tourisme avec un planning mis en place par 

Gilou dans l’onglet du site du club : Saison : Programme 2024 : Inter saison 2023-2024. 

Le jeudi, départ de carrefour market à 13h45 et pas à 2heures moins le quart comme j’ai entendu, 

n’importe quoi ! 

Bon, je ne vois plus rien à annoncer si ce n’est de vous retrouver, toutes et tous, en bonne santé pour la 

saison prochaine. 

Juste un mot : Les bénévoles du Comité Directeur offrent gratuitement leur temps et leur énergie 

pour faire fonctionner le club. En aucun cas, ils ne sont indemnisés et aucun avantage ne  leur est 

offert. Leurs seuls salaires sont VOTRE RESPECT, VOTRE RECONNAISSANCE  ET VOS 

REMERCIEMENTS. 

MERCI ! 


